

わたぼうし通信 (2023.4月号)



【高松病院と交流試合】

高松病院さんより交流試合のお話をいただき、1年半ぶりに交流試合を開催しました。いつもと違う雰囲気圧倒されるメンバーさんでしたが、いつもの練習の成果もでてボールがいつもよりつながっていました。結果は1勝2敗とがんばりました！勝てたときはみんなで喜びあい、いろいろな経験もでき、改善点やわたぼうしの長所なども知ることができた貴重な時間でした。5月28日に障害者スポーツ大会があります。当院からはバレーボールとボウリングに大会に参加予定です。今年も楽しみです。



【母の日のビーズアクセサリー作り】

昨年に引き続き、今年も母の日にビーズアクセサリーを作りました。それぞれお母さんの好みの色のビーズを選んで、昨年よりもレベルアップした作品を作りました。メンバーさん同士で教え合ったり、紙でやり方を見ながら一生懸命取り組みました。満足がいかず「お母さんに素敵なものをプレゼントしたい」とやり直すほどがんばられる方もおられました。みなさん素敵な作品が完成してよかったです。作品作りを通して集中力がつき、わからないところは質問するなど対人スキルがついてきているように思います。今年度も、作業療法や芸術療法など、いろいろな活動に取り組んで行けたらと思います。



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。

また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

